

Accueil » Des élèves de L'Islet prêts à sauver des vies

Des élèves de L'Islet prêts à sauver des vies



Maxime Paradis
web@leplacoteux.com

Le jeudi 1er juin 2017, 11h00

Imprimer Partager 3 Tweeter



Des élèves pratiquent les manœuvres de RCR.

Crédit photo : Maxime Paradis

Des élèves de 3^e secondaire de quatre écoles de la Commission scolaire de la Côte-du-Sud, dont deux sur le territoire de L'Islet, sont maintenant en mesure de sauver des vies grâce à la Fondation ACT. Cette dernière s'est donné pour objectif d'offrir une formation en RCR à toutes les écoles secondaires du Canada.

C'est les élèves de troisième secondaire des écoles secondaires de L'Islet, Saint-Pamphile, Montmagny et Saint-Paul-de-Montminy qui apprendront maintenant, et cela annuellement, les techniques de RCR, en plus du volet défibrillation externe automatisée.

Grâce à la Fondation ACT et ses différents partenaires, les élèves disposent désormais de mannequins et de défibrillateurs de formation qui permettent aux enseignants

d'offrir chaque année le programme RCR et défibrillation aux élèves. «C'est plusieurs milliers de dollars en matériel dans les écoles. C'est non négligeable comme contribution», d'indiquer M. Pierre Gagnon, enseignant en science à l'École secondaire Louis-Jacques-Casault de Montmagny et responsable de la formation en RCR au sein de son établissement.

Élèves plus alertes

Le 30 mai dernier en avant-midi, six élèves magnymontois ont présenté le résultat de leur savoir-faire aux médias. Dans cette école seulement, c'est environ 120 élèves qui ont reçu la formation. À l'École secondaire Bon-Pasteur de L'Islet, on parle de 61 élèves et de 44 à l'École secondaire La Rencontre de Saint-Pamphile.

«La formation de nos élèves au programme RCR et défibrillation a une valeur inestimable pour notre milieu. Nous sommes confiants que nos élèves deviendront des citoyens alertes et en mesure d'intervenir rapidement et efficacement lors de situations d'urgence nécessitant la mise en pratique de cette technique. Nous remercions la Fondation ACT ainsi que ses partenaires qui ont comme mission de bien outiller les élèves du Québec, puisqu'apprendre à sauver des vies est essentiel», de mentionner M. Alain Grenier, président de la Commission scolaire de la Côte-du-Sud.

« C'est plusieurs milliers de dollars en matériel dans les écoles. C'est non négligeable comme contribution. »